

2023年4月 須坂高校 たより

臥龍魂 熱・意気・かり



☆令和5年度入学式

令和5年4月5日（水）午後、本校大体育館にて令和5年度入学式が挙行され、244名が新たに須坂高校の一員となりました。学校長からは「私たちは、皆さんに、現在ある常識や前例といったものが本当に正しいのかを批判的に見る目を持ち、正しいデータや資料を基に、自分の頭で考え、自分の頭で判断し、自分の意志で行動し、その責任を自分で取れる人になってほしいと願っています。」と語られました。本校での新たな生活に、皆希望に満ちた表情で入学式に臨んでいました。



244名の入学が許可されました↓



新入生代表挨拶の様子です↓



☆令和5年度対面式



↑りょうたん祭説明の様子です。



↑生徒手帳贈呈の様子です。



↑音楽部・生徒会役員の皆さんによる校歌披露の様子です♪

☆総合的な探究の学習の様子（2年生）

4月10日（月）午後、総合的な探究の時間がスタートしました。下の写真は、グループ毎にプチ探究発表を行っている様子です。iPadを使用して一人ひとりの生徒が作成したスライドを見せ合いながら発表を行い、それをグループのメンバーが真剣に聞いています。本校の2学年には月曜の6・7時限目に総合的な探究の時間があります。4月は探究のチーム編成や探究テーマの作成から始まり、6月にある探究発表会に向けての準備を行っています。



☆韓国、台湾の学校とのオンライン交流 継続しています

4月12日（水）には、昨年度から交流が始まった韓国の梅香（メヒャン）情報女子高等学校と、そして4月19日（水）には、2019年に姉妹校締結をした台湾の国立羅東（ラトウ）高級中学との交流を、2、3年生の代表者が行いました。

梅香との交流は、英語部の生徒による本校紹介を行った後、交流を希望する生徒が日本語の授業にオンラインで参加する形で交流が行われました。

羅東との交流では、昨年度末に行われた情報探究発表会で代表に選ばれたグループを中心に、その発表を英語で行ったり、先方の探究発表を聞いたりしました。

また、どちらの回も後半は好きな芸能人やお互いの食文化の話題など、身近で興味のあるトピックで大いに盛り上がり、韓国、台湾の生徒たちとの交流をととても楽しんでいる様子でした。

今年度もオンラインでの交流を続けていきます。

